



años dando la nota

30

30º Aniversario de la Escuela de Música y Danza

Nuestro compromiso con Alcobendas cumple 30 años. Casi 5.000 alumnos se han formado en nuestra Escuela, la de todos. ¡Cómo pasa el tiempo! Queremos celebrar estos 30 años saliendo a la calle a contagiarte nuestro amor por la música y la danza...

Concierto Conmemorativo en la Plaza Mayor, el lunes 16 de junio, a partir de las 20 horas (abierto a todos los vecinos).

Y ADEMÁS... encuentros con profesores y antiguos alumnos + música y danza en la calle... en todos los distritos de esta Gran Ciudad.

Escuela Municipal de Música y Danza: FELICES DE CUMPLIR CONTIGO